
Subject: Harausfall mit 20 ... Hautartzrat
Posted by Michi1986b on Thu, 16 Aug 2007 08:17:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag, ich leide an genetischbedingten Haarausfall, und bin vor ein paar Tagen zum HA
gegangen der mein Haar untersuchte. Er meinte das das mittel Propecia zu 100 prozent bei mir
hilft. Ich weiß nicht ob ich dem glauben schenken kann!? Aber warum sollte der das dann sagen
wenn es nicht so ist? Ich habe noch relativ viele Haare am Oberkopf das es nur bei genauerem
Betrachten auffällt das ich AUsfall habe. Meine Frage nun... ich trage derzeit immer Cappy.. hat
das irgendwelche AUswirkungen darauf das das Mittel nicht so gut wirkt? Oder sonstige
Nachteile? Oder kann ich das weiterhin tragen? Des weiteren wollt ich fragen ob ich in der Zeit
der Behandlung mein Haar weiterhin mit Geel oder so stylen kann ohne den Prozess zu
verlangsamen oder so? 

Oder besteht da kein Zusammenhang bei der Tablettenbehandung und dem Tragen von
Cappys(das Luft an die Haare kommen) und dem Stylen der Haare?

Danke für eure ANtworten;)

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2985
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=8489&goto=87635#msg_87635
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=87635
https://www.alopezie.de/fud/index.php

